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猪肉价格什么时候触底反弹

现在生猪7元，猪肉十元，我做梦都是猪肉涨价，再不涨价的话，我们这种小散养
殖户熬不下去，猎肉就开始反弹了！

很多人会说，以前猪肉38块钱一斤的时候不见你们这些养猪的人说贵！其实，我
是一个冤大头，猪舍是去年底新建的，我是今年初才开始养的第一批猪！

我原本一直在工厂里打工，十来年了，也厌倦了这种打工生活，去年下半年猪肉3
5元一斤的时候，听说一头猪的纯利润达到了2000元，突然觉得养猪是一个发财致
富的好项目，心动不如行动，辞工回家开启了轰轰烈烈的养猪事业！

拿出自己打工十年的积蓄，买下自己房子后面的一片荒坡，开了一条马路进去，由
于有很多石头，请来了炮机和挖机，建好新猪舍，前前后后花了27万，前期的成本
超出了我的预算！再从银行做了20万的贷款！

建猎舍的那段时间，很累很辛苦，但是一想到马上能够赚大钱奔小康，每天还是干
劲十足。

在今年二月底，以50元一斤的价格，买下了50头幼猪！50头幼猪成本花了88500
元，平均一头幼猪1800左右！

现在四个月过去了，每头幼猪长到了两百斤左右，生猪价格跌到了七元钱一斤，已
经卖不出幼猪的成本了，这些猪是喂一天亏一天，心情也随着猪肉的价格跌到了冰
点！

为了减少损失，只好自己杀猪零售，一头猪可以多买三五百块钱！因为自己不会杀
猪，第一天请了一个快70岁的老屠夫来教我，另外请来了七个亲戚帮忙！从早上5
点，忙到中午12点，杀了两头猪，算来算去还是划不来，还好，大家都是免费帮助
我，假如开工资的话，一头猪钱都不够……

曾经想赚一点大家菜篮子里的钱，没想到被大家割了韭菜，猪圈里还有40头生猪
，这几天也会卖完，我也迷茫啦，不知道该不该继续养下去！

现在我是骑虎难下，前前后后50万下去了！不继续养的话，几十万的亏本就要打
工还债。继续养下去的话，现在一头幼猪的成本在300块钱左右。也只是亏点时间
，就怕自己刚放弃养猪猪价又涨上去！

本想养猪过上好日子，没想到短短的半年多时间，一下子回到了解放前，现在我的
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要求也不高了，只希望猪价格能够涨一点上去，让我能够快一点回来，我就心满意
足！

触底反弹什么意思

形容经济已经低迷到极限后，开始强劲反弹。

详解：在某些领域某一特定载体一直持续下跌，当跌落到一定的价值底线以后，实
际价格低于实际价值开始反弹。

这种超跌反弹，一般反弹比较厉害。也就是V型反转了，在严重超跌后，价格跌破
到人们心里底线，当一个有价值的公司股价严重不符合实际价值时，所产生购买潜
力也是巨大的，而且一般能有这种持续反弹的时候，都会伴有利好出现。

楼市回暖物价涨了，房价当然也不能落下，房价会触底反弹吗

感谢邀请。本来这个问题我是拒绝回答的，但见此问题后，我内心翻滚，更如有鲠
在喉，方一吐为快。

市场确实回暖了，但物价涨了不是房价上涨的唯一标准，现在房价也不是触底的时
候。

楼市回暖是周期性的，房子属于投资型产品，就像黄金，有市场就会有涨跌。

房地产业经过两年多的政策调控，大部分城市的房价都得到了控制，市场也逐渐降
温。在政府出台的限购限售、限价限签以及多套房限贷的政策背景下，楼市温度在
去年更是降到了冰点。

大批购房者被拒之门外，开发商和银行也是夹缝求生，供需求关系基本达到平衡。
调控的目的达到了，那就该放水养鱼了，因为调控并不是以房价下跌为目的。所以
今年开春以来，各地政策持续放开，房贷利率下浮、交易税减免得楼市利好政策逐
一出台，市场逐渐开始升温，楼市重新进入下一个发展期。

物价上涨不是导致房价上行的唯一因素，房价的起伏是由金融、土地、人口等一系
列复杂的因素产生的。

近年来，通货膨胀率引起了物价飞涨，钢筋、水泥、混凝土的成本逐年递升，建安
、人工的财务支出也在不断飙升。很多人认为，所有东西都在涨，房价也一定会涨
，这种说法是不全面的。
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房价上涨跟物价有一定因素，但不是唯一条件，决定房价的是金融、土地和人口。
概括一句话来说就是“短期靠金融、中期靠土地、长期靠人口”。而且房价还跟国
家利益紧密联系在一起，政府既不会愿意房价疯涨，也不会愿意房价暴涨，所以对
于楼市发展还是以稳为主。

另外，目前的房价还没有达到触底界限，现在房价还相对处于高位，按政策的调控
手段来看，大幅反弹跟暴跌的可能性都不大。

所谓触底，我觉得最可以阐述房价触底的那句话，应该是马云先生两年前所讲的“
未来八年后，房价如葱”。如果真到了房价如葱的年代，才是房地产触底的时候，
而目前的价格和市场，远远没有触底，更别说触底反弹了。

感谢您的阅读，我是大师侃房，一个专注于地产营销、置业答疑的迷糊大叔，偶尔
智商掉线，但专业从不疲软。很荣幸让我于千万人之间，在千万年时间的无垠荒野
里，遇见了你，恰逢其时。希望我的文字能够给予您借鉴，带给您温暖。

股市反弹进来阻力区，会二次探底吗

感谢邀请！

从目前的情况来看，大盘即使二次探底也没有多大问题了。大盘本来就没有涨多少
，跌也跌不了多少。A股好象有个缺口理论，叫逢缺必补。大盘在3200点左右有一
个缺口。可能会回补一下。

但盘面上真的想不出有哪个板块会再度暴跌使得大盘回补缺口。唯一的答案就是美
股。如果美股再度出现千点暴跌，A股可能会有所恐慌，盘中回补缺口，进行二次
探底。即使大盘二次探底，持有的也不用恐慌割肉。还是放心持有为好。大盘最极
限的情况就是下破3100点，也会迅速收回。顶多也就是一两天的事。

对于空仓的来说，还是原来的观点不变。可以买些低位的券商潜伏着。两三成仓位
，以防踏空。券商往往是最后发力的板块。这个位置是有一定的估值，不必害怕。
而另外的仓位如果遇到大盘大跌，可以买些中小创个股。挑绩优的来买。回踩均线
就可以买入。市盈率在20-30倍左右的业绩增长的个股来买。

看完点赞，腰缠万贯。感谢关注！

“触底反弹”是一种什么体验

“触底反弹”肯定是一种非常爽的体验啊！每个人都经历过高光时刻和低谷的时候

                                    3 / 4



智行理财网
股市上涨触底反弹(股市上涨触底反弹的原因)

。触底就好像你被主管长期打压，逼着你去辞职，这个时候你单位的老总遇到你了
，告诉你明天你就是董事长助理，你一下子就飞起来了，大致就是这样的一种感觉
。

我们常常说不经历风雨怎么见得到彩虹呢？当你到了底的时候，才知道这个高是多
么的美！我记得我很多年前的时候，我走路走着路过一家证券公司，我想反正也没
有事情就进去坐着看股票，也能休息一下。于是买了瓶饮料进去了。

这个时候我看到了我老家的股票“美尔雅”的名字，于是就在大盘上盯着看，结果
这支股票一路下跌，直接跌停板了，但是非常奇怪，就是买盘非常大，总是跌停就
拉一分两分，然后跌停，事出反常必有妖，于是乎我果断在别跌停板高一分的价位
埋上一单。

事实正如我所料，不到五分钟该股就快速拉升，都是几分几毛的涨啊！转眼就从跌
停板翻红，结局大家都应该非常清楚了吧，随后一路长红，直接封到了涨停板，我
的那个心情倍爽啊！这个就是真实的“触底反弹”，一个行为从地下到了天上，当
然如果当时卖出去的人，那就是从天上掉到地上去了。
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